

CF Badalona, 3 - UE Figueres, 1

Rebollo: dos goles, dos puntos

Los esfuerzos ampurdaneses se estrellaron ante la efectividad local

CAMPO: Avenida de Navarra. Menos de media entrada. Terreno de juego blando y un poco resbaladizo debido a las lluvias de los últimos días.

ARBITRO: Alarcón Berbel, del Colegio Catalán. Mediocre. Su actuación fue muy protestada por el público por entender que favorecía a los visitantes. Mostró tarjetas amarillas a Serna y Ramos del Figueres y a Martí y González del Badalona.

C.F. BADALONA: Bravo, Martí, Silva, Marino, González, Molina, Vicente (Vila, m. 77), Mir, (Rubio, m. 88), Rebollo, Andrade y De la Cruz.

U.E. FIGUERES: Boix, Brugués, Giralt, Barceló (Junca, minuto 60), Busquets, Serra, Vilarrodá, Planas, Ramos, Durán, Narciso (Cuevas, m. 26).

GOLES: 1-0, M. 30. Rebollo, en la boca de gol, remata de cabeza un centro de De la Cruz.

2-0, M. 34. Molina, tras una pared, entra en el área, pero la salida del portero Boix le impide tirar. Abre entonces hacia la izquierda para que Rebollo, que entraba lanzado, marque.

2-1. Minuto 48. Durán toca de cabeza desde la izquierda hacia el área, Cuevas, también de cabeza, envía hacia atrás para que Ramos remate a la red.

3-1. M. 63. Molina se interna por la izquierda y centra desde la línea de fondo. No hay nadie al remate, pero Martí, entrando desde su zona, lanza un tiro duro y raso que no puede atajar Boix.

Con cierta facilidad superó el Badalona el difícil compromiso que tenía ayer en su campo V de la Tercera División. Segundo clasificado en este grupo; V de la Tercera División. Como bien comentaban los aficionados al término del encuentro, se esperaba más de los gerundenses que, si bien mostraron un buen nivel de juego, plantearon el partido con demasiadas preocupaciones defensivas, dejando solos en punta a Ramos y Narciso.

Debido a este esquema conservador y al empuje con que



A Rebollo no lo pararon ni con empujones. Foto: Sergio Lainz

salió el conjunto local, las ocasiones sobre el marco de Boix se sucedieron desde el primer minuto; con centros repetidos sobre el área visitante que los delanteros badaloneses desper-

Dominio badalonés

La jugadas de peligro del Badalona se producían especialmente por su banda derecha, conducidas por Vicente y Mir y apoyadas, espléndidamente, por el lateral Martí. Pero el marcaje de los defensas ampurdaneses, sobre todo el del joven Giralt sobre Rebollo que a veces fue excesivamente duro, y también los fallos de los propios delanteros locales, hicieron que el marcador tardara en moverse.

Tras el primer cuarto de hora de dominio insistente del Badalona, también el Figueres empezó a contar con algunas oportunidades, pues Ramos y Narciso, aunque estaban solos en el ataque, se apoyaban bien y conseguían llegar al área de Bravo con cierta peligrosidad. Pero la lesión del extremo izquierdo, que hubo de ser sustituido a los 26 minutos de juego, desbarató estos incipientes ataques.

El dominio del Badalona volvió a hacerse insistente y entonces si llegaron los goles, dos en menos de 5 minutos, a cargo de Rebollo que, a pesar del marcaje que estaba sufriendo, supo resolver las oportunidades que tuvo.

Segunda parte más igualada

En el segundo tiempo, el Figueres adelantó un poco más sus líneas, saliendo con más decisión sus delanteros hacia el área local. Por eso, después de unos primeros minutos de juego embarullado, los dos equipos contaron con numerosas oportunidades, aunque sólo consiguieron materializar una por cada bando.

La excelente técnica de Mir, el trabajo incansable de Rebollo y Molina y el empuje de Ramos y Durán, fue lo más destacado del entretenido partido que presenciamos en Badalona.

Jesús PEREZ

Tercera División (V)

Tan sólo tres equipos ganaron en su campo

El Banyoles consiguió derrotar en su campo al Vilafranca por dos tantos a uno. Los goles locales fueron obra de Vert y Pepín. El visitante fue logrado por Marimón.

Los tarraconenses del La Cava fueron derrotados a domicilio por el Horta. El 0-2 final es suficientemente explicativo de lo que ocurrió en el campo. Flores y Brasi lograron los goles.

De mal en peor va el Europa, pues fue derrotado en su terreno por el Vic por uno a cuatro. Riera (2) y Cunill (2) lograron marcar para los de La Plana. Caraltó consiguió el local.

El Lloret demostró ante el Barcelona que es líder con toda justicia. Los goles gerundenses los marcaron Cardona y Padilla (2). El azulgrana lo consiguió Martín.

No mereció el Canovelles empatar a dos en su casa

con el Júpiter, pues tuvo más oportunidades que su rival. Galera y Sambilás marcaron para los del Vallés. Amador y Valiente lo hicieron para los de la Verneda.

Con dos goles en tres minutos derrotó el Olot al Sant Andreu en el Narcís Sala. Para los gerundenses marcaron Alex y Soler. Rafa logró el local.

El Mataró logró la primera victoria en su campo al derrotar por un tanto a cero al Manresa. El gol lo consiguió Reyes.

Volaron los primeros puntos del campo del Terrassa al vencer el Santboià por dos a uno a los locales. Flores y Pi marcaron para los visitantes. Saletes lo hizo para los vallesanos.

Dos positivos logró el Tortosa en su visita a Igualada. Esteve logró el tanto de los tarraconenses.

Resultados

Table with 2 columns: Team names and scores. Includes Canovelles - Júpiter (2-2), Europa - Vic (1-4), Igualada - Tortosa (0-1), etc.

Próxima jornada

Table with 2 columns: Team names and scores. Includes Canovelles - Europa (2-2), Vic - Igualada (1-4), Tortosa - Barcelona (0-1), etc.

Clasificación

Table with 6 columns: Team names and their respective statistics (wins, draws, losses, goals scored, goals conceded, points).

Tercera División

Large table showing the classification of teams in the Tercera División, organized into 13 groups (GRUPO I to XIII) with columns for team names and their performance statistics.